

Sandinistas reconocen fuerza de los rebeldes

Managua, junio 5 (AP). Fuerzas rebeldes y tropas del ejército sandinista libraban hoy fuertes combates en el norte de Nicaragua por tercer día consecutivo, y fuentes militares informaron de numerosas bajas por ambas partes.

"Esta es la tercera invasión en gran escala que lanzan los contrarrevolucionarios, pero ahora apoyados abiertamente por el ejército hondureño", dijeron las fuentes que pidieron no ser identificadas.

Palestinos rivales se atacan con artillería

Beirut, junio 5 (Latin-Reuters). Las facciones rivales palestinas libraron los primeros combates con la utilización de artillería pesada en el marco de una sublevación iniciada hace cuatro semanas contra el liderazgo de Yasser Arafat, en la Organización para la Liberación de Palestina (OLP).

Fuentes de seguridad dijeron que por lo menos cuatro personas murieron y un número no determinado resultó herido durante un enfrentamiento con fuego de ametralladoras y de artillería pesada que se prolongó una hora entre disidentes y seguidores de Arafat, en el Valle de Bekaa, en la región oriental del Líbano.

El corresponsal de Reuters, Malek Hussein, informó desde el escena-

rio de los combates que los choques tuvieron lugar cerca de la antigua ciudad de Baalbek, y que si bien esta mañana persiste la tensión, los residentes en la zona comienzan a reanudar sus actividades habituales.

La batalla cesó ante la intervención de las fuerzas sirias y de refugiados palestinos residentes en Baalbek, quienes formaron una verdadera muralla humana entre las facciones y ayudaron a destruir las barricadas, informó Hussein.

Mientras tanto, Arafat, que se mantiene alejado del conflicto armado, llegó anoche a Argelia procedente de Rumania, en una gira cuyo aparente propósito es obtener el respaldo del bloque soviético y del mundo árabe para poner fin al motin.

El Ministerio de Defensa dijo ayer que la invasión se había iniciado el jueves por el sector fronterizo de Tecomacante, 306 kilómetros al norte de Managua, en la provincia de Nueva Segovia, y próximo a la frontera con Honduras.

El Ministerio dijo que se combatía fuertemente en varios lugares de Nueva Segovia, sin especificar en cuáles.

Sin embargo, hoy trascendió que continuaban encarnizados combates cerca de los poblados de El Escambray, Fila Los Coyotes, El Corzo y El Porvenir, todos ubicados muy cerca de la frontera hondureña, en Nueva Segovia.

Invasión

"Creemos que pueden ser más de 1,500 invasores que penetraron desde el jueves y han causado numero-

Pasa a la página 9



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REALIZA CAMPAÑA. Londres, junio 5 (AP). La primera ministra de Gran Bretaña, Margaret Thatcher aparece rodeada por efectivos de seguridad, al visitar hoy, el distrito St. John's Wood para realizar su campaña política por las elecciones a efectuarse el 9 de este mes.

Medio Oriente está explosivo afirma Arafat

Nicosia, junio 5 (Latin-Reuters). El presidente de la OLP, Yasser Arafat, llegó hoy a Argel y dijo que la situación de Medio Oriente es "extremadamente explosiva".

Arafat, quien previamente recibió, según informaciones, un mensaje de apoyo de alto nivel de la Unión Soviética, voló a Argelia desde Bucarest, en momentos en que elementos de su Organización para la Liberación Palestina, enfrentados respecto de su jefatura, combatían entre sí en el Este de Líbano.

Político asesinado por 4 terroristas

Colombo, Sri Lanka, junio 5 (UPI). Cuatro hombres armados asesinaron hoy a un político activista en el violento Norte de Sri Lanka, horas después de que el gobierno lanzara nuevas medidas antiterroristas.

El asesinato llevó a las autoridades a poner a las fuerzas armadas y la policía en alerta total y en todo el país por primera vez desde que se declarara el estado de emergencia el 20 de mayo, un día después de las elecciones locales y parlamentarias nacionales.

Policías armados patrullaban las calles de todas las poblaciones ma-

Pasa a la página 9



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ROMANTICISMO. Roma, junio (ANSA). Escena de la trilogía "Rosa", romántica, narrativa y sentimental, que se realiza para el video italiano. La estrella, Bárbara Nascimbenne, aparece en uno de los primeros capítulos en San Remo.

Pastora pide que se le unan los sandinistas

San José, junio 5 (AP). Edén Pastora, que comanda las fuerzas de la organización nicaragüense Alianza Democrática Revolucionaria ARDE, hizo un llamado a los sandinistas para que se pasen a sus filas y signa defendiendo "a la verdadera revolución sandinista", en una transmisión de la radioemisora clandestina rebelde "La Voz de Sandino".

El dirigente dijo ayer que le había sido muy difícil "volver a hablar a los compañeros de ayer para decirles que... luchamos antes hombre a

hombre en la misma trinchera, y hoy nos desbaratamos a balazos", pero expresó la esperanza de que lo entenderían y pasarán a engrosar las filas que luchan en el Frente Sur "por la libertad de Nicaragua".

Dijo que "desea hablar con los compañeros de las milicias y del Ejército Popular sandinista", y al referirse a las 26 acciones armadas libradas por sus efectivos durante mayo, dijo que se le habían causado al enemigo 506 bajas, mientras que ARDE sufrió "sólo 41".

5 congresistas de E.U.A. de visita en Nicaragua

Managua, junio 4 (Latin-Reuters). Cinco congresistas estadounidenses llegaron hoy a esta capital para efectuar una evaluación directa sobre la situación en Nicaragua, cuyo ejército está librando una recia lucha con guerrilleros de-
rechistas.

Los demócratas Bill Nelson y Earl Hutto,

acompañados por los republicanos Kenneth Kramer, George Wortley y Norman Shumway, son los primeros funcionarios estadounidenses que llegan a esta capital desde que el presidente Ronald Reagan acusó en abril a los dirigentes izquierdistas nicaragüenses de

Pasa a la página 20

Breves Internacionales

Avión militar de E.U.A. se estrella

Tokio, junio 5 (UPI). Un avión de combate estadounidense se estrelló en el Pacífico, en el sur de Japón, durante maniobras militares combinadas en que participan 30,000 soldados, informó hoy un vocero naval.

Un tripulante del avión fue rescatado y otro desapareció.

El avión F-4 "Phantom" iba a aterrizar en los portaviones norteamericano Midway tras un ejercicio de rutina el sábado "pero su maniobra falló", dijo el capitán de la Armada H. Darton.

El accidente ocurrió a unos 15 kilómetros al norte de Miyazaki, punto sureño japonés, durante el segundo ejercicio militar de mayor importancia hasta hoy desde el fin de la Segunda Guerra en el Pacífico.

Finaliza Feria Aérea de París

París, junio 5 (AP). La Trigésima Quinta Feria Aérea de París, la más importante exhibición de aviación del mundo, concluyó hoy con un vuelo de despedida casi a ras de tierra del transportador espacial estadounidense y su nave madre, un avión Jet 747, en una maniobra de despedida ante una multitud de aplausos.

Anticomunistas capturan puesto militar

Islamabad, Paquistán, junio 5 (UPI). Residentes afganos capturaron durante la última semana de mayo un puesto militar gubernamental establecido hace dos meses en Juma Bazar, a 20 kilómetros al norte de Maimana, capital de la provincia de Faryab y fronteriza a la Unión Soviética, dijeron hoy informes de prensa.

Los insurgentes mataron 90 soldados y capturaron a otros 50, entre ellos un importante oficial miembro del Partido Parcham, facción del gobernante Partido Comunista Afgano. El oficial fue posteriormente canjeado por tres resistentes, dijo la agencia de prensa

Pasa a la página 19

Poco probable un acuerdo nuclear

Washington, junio 5 (Latin-Reuters). Todo indica que la Unión Soviética tendrá una reacción explosiva cuando se inicie en diciembre el despliegue de los nuevos misiles estadounidenses en Europa pero es poco probable que esa actitud conduzca a Moscú a instalar sus propios proyectiles balísticos en América Latina, según el vaticinio de un informe del Senado difundido anoche.

El documento estima que el emplazamiento de los misiles estadounidenses Pershing-2 y Crucero en Europa se concretará de acuerdo con el proyecto

original porque es poco probable que se alcance un acuerdo de control de armas entre Washington y Moscú a tiempo para impedir la operación.

El informe fue elaborado por cinco destacados miembros de la Comisión de Relaciones Exteriores del Senado que celebraron entrevistas con funcionarios en Moscú y Europa antes de las audiencias parlamentarias realizadas este mes para evaluar el estado de las relaciones soviético-estadounidenses.

"El emplazamiento en Europa de los

Pasa a la página 9



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PROTESTA ANTINUCLEAR. Londres, junio 5 (AP). Uno de los diferentes grupos de anti-nucleares que han estado realizando protestas cerca de la base de la Fuerza Aérea de los E.U.A., Oxfordshire. En todos

los casos de protesta la policía los ha retirado sin violencia, pero se teme que las manifestaciones de protesta continúen en aumento.